

ALEJANDRO TOLEDO

▪ President of Peru (2001 – 2006)

LONDON
SPEAKER
BUREAU



Alejandro Toledo adalah Presiden Peru dari 2001-06. Selama masa ini, ekonomi Peru tumbuh pada tingkat rata-rata 6%, menjadikannya salah satu ekonomi dengan pertumbuhan tercepat di Amerika Latin.

Selama masa lima tahun, tujuan utama kepresidenan Toledo adalah memerangi kemiskinan melalui investasi di bidang kesehatan dan pendidikan. Sebagai hasil dari pertumbuhan ekonomi yang berkelanjutan dan kebijakan sosial yang diarahkan kepada yang termiskin dari yang miskin, kemiskinan ekstrem berkurang 25% dalam lima tahun, dan lapangan kerja naik pada tingkat rata-rata 6% dari 2004-06.

Topics

- Economics
- Finance
- Government
- Politics

Toledo tumbuh dalam kemiskinan ekstrem di keluarga enam belas saudara kandung. Pada usia enam tahun, ia bekerja sebagai pembuat sepatu jalanan dan juga menjual koran dan tiket lotere untuk menambah penghasilan keluarga. Berkat serangkaian peluang yang tidak disengaja, ia dapat melarikan diri dari kemiskinan dan menghadiri pusat-pusat akademik paling bergengsi di dunia. Dia adalah presiden keturunan asli Peru pertama yang dipilih secara demokratis dalam lima ratus tahun.

Toledo memiliki MA di bidang Ekonomi dan Ph.D. dalam Ekonomi Sumber Daya Manusia dari Stanford University. Selama karir akademiknya, ia adalah Visiting Scholar di Harvard University dan Research Associate di Waseda University di Tokyo. Sebelum menjadi Presiden, Toledo bekerja untuk Bank Dunia dan Bank Pembangunan Antar-Amerika di Washington, dan PBB di New York.

Setelah menyelesaikan masa jabatannya sebagai Presiden, Toledo kembali ke Stanford selama tiga tahun, di mana ia menjadi Anggota di Pusat Studi Tingkat Lanjut Universitas di Ilmu Perilaku, dan juga Dosen Tamu Tamu Payne Distinguished Visiting di Pusat Demokrasi, Pembangunan, Freeman Spogli Institute. dan Aturan Hukum.

Dia juga mendirikan dan terus melayani sebagai Presiden Pusat Global untuk Pembangunan dan Demokrasi, yang berbasis di Amerika Latin, Amerika Serikat, dan Uni Eropa. Pada 2009-10 Toledo adalah Sarjana Tamu yang Terhormat di School of Advanced International Studies di Johns Hopkins University di Washington, DC, dan juga seorang Non-Resident Senior Fellow di Kebijakan Luar Negeri dan Ekonomi Global dan Pengembangan di Brookings Institution.